



寒さも少しずつ厳しくなり、本格的な冬が近づいてきました。今年も残り1ヶ月です。

先日は、土曜参観・教育講演会にご来校いただき、ありがとうございました。人権月間に合わせた道徳科の学習や生活・総合の学習をご参観いただきました。

教育講演会では、講師の浜野先生から、子供が自分を大切にしようと思えるために、「大切な存在」として扱われることが不可欠であること。そして、「性」についての子供の質問に対してごまかしたり嘘をついたりせず、正しい知識を親や教師がきちんと教えることの大切さなども教えていただきました。



自分で好きで、自分で大切にする子になってもらいたいと願います。

○今年も玄関に「菊の花」

今年も、地域にお住いの山本武さん・千賀子さんから見事な菊の花が小学校に届きました。「今年は猛暑のせいで、よくないのよ。」とおっしゃられていましたが、学校を訪れた方々は、みごとな菊の花に驚かれ、ゆっくりとご覧になってくださっています。子供たちも菊の様々な色や香りで秋を感じています。



○学校中が美しくなりました。ありがとうございました！

11月10日（日）に育友会主催の校内清掃が実施されました。ガラス窓やトイレの掃除、エアコンのフィルター、扇風機の掃除までしていただきました。校舎外では、運動場南側の斜面の草引きと、普段なかなか手が付けられなかつた場所を掃除することができました。子供達もたくさん参加しておうちの方と一緒に頑張ってくれました。また、地域にお住いの山崎さんは、何日もかけて校内の樹木や植え込みの手入れをしてくださっています。

おかげで学習環境を美しく整えることができました。本当にありがとうございました。

第27回近畿地区生活科・総合的な学習教育研究協議会 和歌山大会

11月22日（金）に標記大会が開催され、本校の子供たちの生き生きとした学習の様子を参観していただきました。道案内や受付補助、教室案内等、保護者の皆様にも色々お手伝いいただきました。200人程度の参会者があり、先生方からいただいたお褒めの言葉や今後の改善点など、真摯に受け止め今後の指導に生かしていきたいと思います。

古紙回収のお知らせ

第2回の古紙回収を次の日程で行います。ご協力お願い致します。

12月 7日（土） 8:30~10:00

予備日 12月14日（土） 8:30~10:00



1月の行事予定

2月	振替休業日	1 1	水	木曜時間割
3火	登校指導 安全点検 歯科健診 (1, 4, 6年)	1 2	木	水曜時間割
5木	A L T 歯科健診 (2, 3, 5年) キッズサポート教室(2年5年)	1 3	金	ふれあいお食事会 6年生代表
6金	スクールカウンセラー	1 6	月	漢字博士試験②
7土	子どもセンター (ジュニアテニス) 育友会古紙回収 (予備日14日)	1 9	木	A L T
8日	育友会モルック大会 (有功小)	2 0	金	クリスマスフェスタ 6光
9月	委員会	2 3	月	スクールカウンセラー 給食終了
10火	いさお幼稚園年長さん来校 アフターチャレンジ(2・4・6年) ～11日(水) 加太合宿 5年生	2 4	火	2学期終業式 11:30頃下校



★3学期の始業式は1月6日(月)1~3年10時半 4~6年生11時15分ごろの下校となります。

たてわり給食 楽しかったね！(11月12日)

縦割り活動の一環で、縦割り給食をしました。給食をお弁当箱に入れて、運動場で楽しく食べました。11月とは言え日差しが強く、上着を脱いでしまっている子もいましたが、ピクニック気分で、たてわり班の仲間と食べた給食は、格別だったようです。

○この前、たてわりきゅう食で、はんに分かれてきゅう食を食べました。1年に1回しかないのでかなしいです。なぜかと言うと、はんで食べた後にあそびも考えててくれたからです。また、3年になると、たてわりきゅう食ができるので、楽しみです。また、1年後、楽しいあそびがしたいです。(2年生)



2024/11/12

キラリ☆多東っ子

子供達と過ごしていると、ステキな姿をよく見かけます。

有功東では、色々な生き物を飼っています。春から夏にかけては、たくさんの虫も見つかるので、虫かご大事そうに抱えて登校する子も多いです。さすがに、冬になるとぐっと生き物は減り、現在は水槽のメダカやカメ、スッポンなどお世話しています。

校長室の前にも、メダカの水槽を置いていますが、ついほったらかしになって糞が底にたまって、水がこってしまいます。その様子を見かねて、5年生の女児が水換えや掃除をしてくれます。先日は、同じクラスの男児も手伝って、水換えってくれました。

捕まえるのは喜んでするけれど、続けてお世話できる子は、意外と少ない・・・。

「校長先生、やつきました。」とちょっと誇らしげな笑顔に、満面の笑顔で「ありがとうございます！」と返しました。胸がちょっと温かくなりました。

子供たちの安全な登校のため、お願いします。



学校裏道(ため池横の坂道)は車の対向が困難なくらい道幅が狭く、朝の登校時間には150人近い児童が利用します。

そこで、子供たちの安全を最優先に考え、7：30～8：30の登校時間に地域の方や保護者の車両通行は極力控えて頂きますようお願いします。